



Hockey-Club Wacker e.V. München

Gegründet 1911 - Hockey und Tennis

Sportplatz und Clubheim: Demleitnerstraße 4 - 81371 München

Telefon Clublokal: 089-45249932

E-Mail Adressen:

Telefon Büro: 089-764478

Club: info@hcw.de

Fax Büro: 089-7259633

Internet: www.hcw.de

Telefon Tennishalle: 089-74790918

Bericht des Jahres 2018 für die Hauptversammlung im Jahr 2019 Bereich Stv. Vorsitzender

Verantwortlich: Björn-Alexander Schmidt

München, den 03.03.19

Tätigkeitsbericht Ressort Stv-Vorsitzender 2018

Im Tätigkeitsbericht des Jahres 2017 für die Hauptversammlung 2018 wurden folgende Themen für das Ressort Stv Vorsitzender im Jahr 2018 genannt:

- Übergabe Vorsitz HC Wacker München
- Umsetzung Datenschutz Grundverordnung (DSGVO) um die Anforderungen des Gesetzgebers im HCW zum Schutz der Mitgliederdaten einzuhalten
- Fertigstellung Facelift HCW
- Weitere Projektierung Sanierung Clubhaus

Die Einführung der Maßgaben der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) konnte vollumfänglich und fristgerecht für den HC Wacker München umgesetzt werden. Auf Grund fehlender Informationen und Umsetzungshilfen im Vorfeld stellte sich die Erarbeitung als weitaus umfangreicher dar und war nur mit der Zusammenarbeit mehrerer Verbände, Rechtsanwälte und weiterer Vereine darstellbar. Der HCW verfügt nun über eine Datenschutzordnung, die für alle Mitglieder auf der Homepage einsehbar ist, desweiteren wurden alle Mitglieder über die Datenverarbeitung des Vereins in einem Rundschreiben informiert.

Das Projekt Facelift wurde 2018 weiter vorangetrieben, dank zahlreicher und großzügiger Spenden und der Arbeit der Team-Mitglieder wurde das Wimpelzimmer fertig gestellt, das Pokalzimmer und der Treppenabgangsbereich befinden sich in der finalen Phase. Der HCW verfügt nun über zwei schicke und modern ausgestattete Nebenräume, die einfachst für Elternabende, Feiern und andere Veranstaltungen genutzt werden können.

Die Projektierung der Sanierung des Clubhauses konnte auf Grund verschiedener Einschränkungen, hier ist insbesondere die zeitliche Verfügbarkeit von Architekten zu nennen, nicht in dem Maße, wie wir uns vorgenommen hatten, begonnen werden. Erste Gespräche mit dem Architekten, der bereits das Dach des Clubhauses saniert hat, wurde im letzten Quartal 2018 geführt und werden 2019 weitergeführt.

Den umfangreichsten Aufwand im Jahr 2018 stellte aber der durch den Auflösungsvertrag mit unserem Clubwirt Raimondo Pintus und Jesus Arce-Rossell notwendige Clubwirtwechsel mit einhergehender Komplettsanierung der Küche dar. Ein Team von Clubmitgliedern fand sich zusammen und erstellte neben einer

Ausschreibung eine Anforderungsmatrix an Hand derer dann die 6 eingegangenen Bewerbungen gesichtet und ausgewählt wurden. Kurzfristig ergab sich dann der Glücksfall für den HC Wacker: Marija und Bobo Vilić bekundeten Interesse, wieder die Clubgaststätte zu übernehmen. Nach einem erfolgreichen Gespräch mit den „Gastro-Team“, dem Vorstand und Familie Vilić war klar – das kann nur gut werden und somit heißen wir alle Vilić' wieder herzlich willkommen.

Parallel dazu hatte der Verein als Verpächter der Gastronomie auf Grund einer Begehung die Auflage vom Kreisverwaltungsreferat (KVR) bekommen, diverse Punkte in der Küche, im Vorraum und im Keller zu sanieren bzw. zu modernisieren. Der Vorstand entschied sich, die Küche in einer Komplettsanierung mit neuer Elektrik, Wasseranschlüssen, Fliesen, Hängedecke, etc. auszustatten. Hierzu musste die Wirtschaft im Sommer für gut zwei Monate geschlossen werden. Die Koordination der Handwerker und die Durchführung der Arbeiten, die in Eigenleistung erbracht wurden, war eine immense Aufgabe, die nur von vielen Schultern gestemmt werden konnte. Der umfänglich sanierte Küchenbereich ist somit ein Vorgriff auf die Clubhaussanierung und kommt bereits jetzt allen Mitgliedern und Gästen zu gute.

Alle Themen aus den Bereichen Infrastruktur, Personalwesen, Ehrenamtbetreuung, Archiv, IT und Betrieb Tennishalle aufzuzählen, würde den Rahmen dieses Berichts sprengen, daher ich möchte mich ganz herzlich bei allen ehrenamtlich Bereichsleitern für ihre Tätigkeit bedanken, gleichzeitig aber den Aufruf aus dem letzten Jahr erneuern, nur über das Engagement weiterer Mitglieder und Eltern können wir den HC Wacker erfolgreicher machen und die Aufgaben, die z.B. mit der Clubhaussanierung vor uns liegen, bewältigen.



(Björn-Alexander Schmidt)